

Asean-China: crecimiento constante y buenos resultados



Hun Sen

Phnom Penh, 12 nov (RHC) La Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (Asean) y China pueden presumir hoy de una cooperación que avanza con un crecimiento constante y resultados fructíferos, según la valoración del primer ministro cambodiano, Hun Sen.

Esta colaboración entre dos socios estratégicos está basada en el principio del respeto, el beneficio y la asistencia mutuos, subrayó el actual presidente del bloque regional al dejar inaugurada aquí este viernes la 25 Cumbre Asean-China.

De acuerdo con Hun Sen, el desarrollo sostenible del llamado gigante asiático “también ha hecho una contribución importante para mejorar la prosperidad común en la región”, de ahí la reafirmación del firme

compromiso de fortalecer aún más esos nexos.

En apreciar que los vínculos entre el bloque del sudeste asiático y Beijing vienen fortaleciéndose cada vez más coincidió también el primer ministro chino, Li Keqiang, quien resaltó que ambas partes disfrutaban de una coexistencia armoniosa.

“Hemos resuelto o gestionado adecuadamente nuestras diferencias”, dijo Leqiang, citado aquí por medios de prensa, y subrayó que uno y otro se tratan como iguales y se respetan mutuamente a través de la consulta y el diálogo.

El jefe de Gobierno chino reiteró que su país viene apoyando la integración de la Asean, así como la centralidad del bloque en la Corporación de Asia Oriental y su liderazgo en dicha cooperación.

Encomió además el enorme aumento del comercio bidireccional, que según valoró “va más allá de lo que esperábamos”, y el cual solo en los primeros 10 meses de este año alcanzó un valor estimado de 798 mil 400 millones de dólares, experimentando un aumento interanual del 13,8%.

Li Keqiang llegó a esta capital el martes último para asistir a la 25 Cumbre China-Asean, la vigésimoquinta cita cimera Asean + 3 (China, Japón y Surcorea) y a la 17 Cumbre de Asia Oriental, además de cumplir una visita oficial a Cambodia.

En el transcurso de esta última, el primer ministro anunció el otorgamiento de un gran paquete de asistencia para el desarrollo de Cambodia, presenció la firma de 18 acuerdos sobre ayuda y cooperación, y asistió a la inauguración oficial de la autopista que conecta esta urbe con el puerto de Sihanoukville. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/304721-asean-china-crecimiento-constante-y-buenos-resultados>



Radio Habana Cuba